

令和元年度

# 南養護学校 学校だより

No.3

令和元年9月27日

2学期が始まって早々、猛暑に見舞われ、屋外での活動では、「熱中症指数計」を確認して、熱中症に警戒する日々が続きました。今回の学校だよりでは、残暑が厳しい中で、体調管理に気を付けながら、学校生活を送っている様子をお知らせします。



## F B C 花壇入賞しました

高等部の作業学習「園芸グループ」では、昭和57年から、フラワー・ブラボー・コンクール（F B C）に参加し、「名古屋市長賞」など数々の賞を受賞しています。

フラワー・ブラボー・コンクール（F B C）とは、学校での花壇づくりを通して、自然を愛する心を育てるためのコンクールです。

今年度の園芸グループは、正面玄関から入ってガラス越しに見渡せる場所に、花壇を作りました。土壌改良をしたり、花壇をレンガで囲ったりする作業に、一生懸命取り組みました。種から大切に育てた苗は、きれいな花を咲かせ、登校する生徒や来客者を出迎えています。

9月19日（木）の中日新聞に、南養護学校でのF B C市中央審査の様子が掲載され、「えびせんべいの里」賞を受賞しました。



花壇作りの様子



入賞花壇

## 運動会の練習、頑張っています

いよいよ明日28日（土）は運動会です。各学年、学部、学校で一つにまとまり、こつこつと練習を積み上げてきました。どの種目も見応えがある出来栄えとなっています。ぜひ運動会では、お子様の応援をよろしく願います。

明日も暑くなることが予想されます。帽子や汗ふきタオル、水筒を持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。なお、本年度から保護者昼食は行いません。お子様は各教室にて弁当を食べます。ご承知おき下さい。



運動会練習の様子

## 学校努力点の取り組みについて

学校努力点とは、名古屋市の学校教育の努力目標を受け、学校ごとの実態や実情に応じたテーマを設定し、教職員全員で取り組む教育活動のことです。本年度から本校では、学校努力点のテーマを「きらりと瞳が輝く瞬間(とき)」～生徒が主体的に学ぶための導入の工夫～として実践を進めています。

授業開始時に生徒の興味・関心を引きつけ、生徒が「あれ？」や「なんだろう？」と思える授業の工夫に取り組んでいます。その中で、生徒が「はてな」や「なんだろう」と思ったり、考えたりすることで主体的に学ぶことができる生徒を育てていきます。

## 「特別支援学校アドバイザー」が来校しています

7月22日・23日・25日に桜花学園大学 勝浦 准教授が「特別支援学校アドバイザー」として来校し、事例検討会を行いました。

教職員の経験や知識、気づきを共有したり、勝浦 准教授から助言を受けたりして、一人一人の生徒に対して、より効果的な支援方法を見付けることができました。



事例検討会の様子

## 臨時休校に関するお知らせを掲載するウェブサイト

名古屋市立幼稚園、小・中・特別支援・高等学校の臨時休校に関するお知らせを掲載するウェブサイトを開覧する方法については以下の3通りあります。

### 1 URL を直接入力する方法

URL <https://www.nagoya-c.ed.jp/edu/>

### 2 名古屋市ホームページから表示する方法

名古屋市ホームページ → 暮らしの情報 → 教育と文化と交流 → 教育 → 教育に関すること → 名古屋市立の学校（幼稚園）の臨時休校に関するお知らせ（外部リンク）

### 3 QRコードを読み取る方法

QRコード

